12.3 ° Pitalito, Huila



NOTICIAS DEL HUILA

Locales Neiva Preocupante ola de incendios

forestales registrados en Neiva



Según las autoridades y organismos de gestión del riesgo, desde que se reportaron emergencias ocasionadas por el fuego el pasado miércoles 21 de agosto, más de 1.000 hectáreas han resultado afectadas por la emergencia.



Por: Hector Fabio Muñoz Figueroa - @hefamu1

Pedro Pablo Tinjacá Ruiz, jefe de la Oficina de Gestión del Riesgo de la alcaldía de Neiva indi que entre las emergencias más preocupantes figura una que se registró desde la semana anterior en inmediaciones de la vereda Normandía corregimiento El Caguán en donde una vasta área ha resultado afectada por el





Allí y por su cercanía con dos pozos petroleros del Campo Tello, se debieron atender las emergencias por parte de más de cien personas de los Cuerpos de Bomberos Voluntario Oficiales, Defensa Civil, funcionarios de la CAM, brigadistas de Ecopetrol y el apoyo del Ejército, Policía y la Fuerza Aérea la cual utilizando un helicóptero Bell Huey II equipado con el sistema Bambi Bucket ha efectuado descargas constantes de agua con liquido retardante, sobre los puntos más calientes y de difícil acceso.





Otros equipos utilizados en las zonas de emergencia corresponden a 4 camiones de Otros equipos utilizados en las zonas de emergencia corresponden a 4 caminoies de Bomberos Ecopero, 1, 3 carrotanques de suministro de agua y 1 ambulancia, apoyando el trabajo en equipo que se ha venido desarrollando en coordinación con el Centro Nacional de Recuperación de Personal CNRP de la Fuerza Aérea Colombiana, la Defensa Civil Seccional Huila, la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena CAM, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres CDGRD, los Bomberos Voluntarios y Oficiales y soldados del Batallón Tenerife, quienes no han parado las labores desde que se



Las labores de extinción de los incendios presentados en zona rural de la vereda Normandia corregimiento El Caguán en Neiva, Celbas Arriba y Campo Tello de <mark>Ecope</mark>tro cuyas llamas alcanzan casi los dos metros de altura, a din no han sido controladas en su totalidad por lo que este lunes a primera hora fueron reiniciadas las labores.







Tradutor instantâneo Muama



Q







Nueva incautación de estupefacientes en el sector urbano de La Plata



Construirán planta de tratamiento de agua potable PTAP en zona rural... La Voz de la Región - Ago 26, 2019



Chávarro comprometido con cafeteros del occidente del Huila



Alcaldesa de Acevedo entrega buen balance en ejecución de su



Pretendían usar dinero falso en actividades comerciales en Palestina

0

